
(Окончание. Начало на 1�й стр.)
Нынешний форум соединил две те�

мы: педиатрия и дерматология. И это
не случайно. Многие  детские заболе�
вания заявляют о себе именно дерма�
тологическими  проявлениями. Педи�
атрия и дерматология сегодня идут ря�
дом, пересекаясь в самых неожидан�
ных детских недугах, поэтому было ре�
шено собрать на форуме специалис�
тов данных медицинских направлений.

Во время форума состоялось не�
сколько пленарных заседаний и сим�
позиумов по актуальным темам: дет�
ская хирургия, онкология, гематоло�
гия, дерматология, детская аллерго�
логия, традиционная терапия, болез�
ни новорожденных детей,  детская
иммунология, питание здоровых и
больных детей и др. Участники фору�
ма обменивались мнениями, дели�
лись  опытом, прислушивались к бо�
лее опытным специалистам, обсуж�
дали вопросы, связанные с рефор�
мой детского здравоохранения.

Перед началом форума была орга�
низована специализированная вы�
ставка, где демонстрировалась фар�
мацевтическая продукция отечест�
венных и зарубежных фирм.

В работе форума принимали учас�
тие "светила" детской российской
медицины: А.Г. Румянцев, главный
детский гематолог Министерства
здравоохранения России,  Н.Г. Корот�
кий, член�корреспондент РАЕН,
В.А. Черешнев, академик РАН,
Ю.К. Скрипкин, академик РАМН,
В.Г. Поляков, главный детский онколог
Минздрава РФ и многие другие извест�
ные врачи. На открытии форума высту�
пил заместитель губернатора Орлов�
ской области А.А. Лабейкин.

Сегодня Российский научно�

практический форум завершает свою
работу.

Ирина ПОЧИТАЛИНА.

***
Вчера состоялась встреча губер�

натора области Е.С. Строева с груп�
пой ведущих российских ученых�ме�
диков, принимающих участие в фору�
ме. Обсуждались ситуация в отечест�
венном здравоохранении, шаги, ко�
торые необходимо предпринять на
федеральном и региональном уровне
по улучшению медицинского обслу�
живания населения, особенно под�
растающего поколения. Губернатор
рассказал о работе, проводимой на
Орловщине в сфере здравоохране�
ния, охраны здоровья детей. Ежегод�
но в районах области, городе Орле
вступают в строй новые объекты сис�
темы здравоохранения. Открыт соб�
ственный мединститут, и в прошлом
году уже состоялся его первый вы�
пуск. Е.С. Строев отметил актуаль�
ность для нашей области и для всей
Центральной России тех идей, кото�
рые обсуждаются на форуме, и поже�
лал его участникам успешной работы.

Соб. инф.

ДМИТРОВСК
Глава администрации

города А.А. Соколов
подписал постановление о
проведении весеннего
месячника по
благоустройству,
озеленению и санитарной
очистке города. Месячник
начинается 4 апреля и
закончится 6 мая. В рамках
месячника разработан ряд
мероприятий. В частности,
в одном из пунктов
предусмотрено:
"Рекомендовать
руководителям предприятий
и организаций всех форм
собственности, МУРЭП
"Жилкомхозсервис", всем
жителям города
организовать работу по
приведению в порядок своих
территорий, ремонту дорог,
тротуаров, посадить не
менее одного дерева на
каждого жителя города". Ход
проведения месячника будут
регулярно освещать
местные СМИ.

ДОЛГОЕ
Итоги социально7

экономического развития
района и исполнение
бюджета за минувший год
рассмотрели депутаты
райсовета на очередном
заседании. На заседании
были также приняты
Положение "О владении,
пользовании и распоряжении
муниципальным
имуществом" и "Программа
предоставления
медицинской помощи
населению". Был
рассмотрен и вопрос о
субсидиях по оплате жилья,
коммунальных услуг и
о льготах за проезд
в транспорте. Депутаты
единодушно проголосовали
за понижение тарифов за
услуги водоотведения для
населения. Данное решение
вступит в силу уже с 1
апреля.

ЗМИЕВКА
К посевной полностью

готовы — такой вердикт
вынесла компетентная
комиссия из числа
специалистов районного
управления сельского
хозяйства и
продовольствия, проверив
агрофирму "Нива7
Никольское". В этом члены
комиссии убедились,
тщательно проверив всю
технику в хозяйстве. В этот
же день комиссия провела
проверку в агрофирме
"Плоское". И здесь
земледельцы не подвели.
На линейке готовности
стояли отремонтированные
сеялки, культиваторы,
тракторы. Заслуживает
внимания тот факт, что в
обоих хозяйствах в этом
году на загрузке семян
будут задействованы новые
загрузчики, изготовленные
на заводе "Орелстроймаш".

КОЛПНА
Состоялся

заключительный фестиваль
драматических коллективов
"Листая страницы ХХ века",
посвященный 607летию
Великой Победы. Свое
артистическое мастерство
показали учащиеся
Колпнянского лицея,
Маркинский, Краснянский,
Знаменский, Спасский Дома
культуры. Все коллективы
получили дипломы и ценные
подарки. Лучшие
исполнители ролей были
награждены Почетными
грамотами.
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ПО  ГОРОДАМ 
И  ВЕСЯМ

НОВОСТИ.

Первым был рассмотрен во7
прос об итогах проведения за7
седания российского организа7
ционного комитета "Победа" и
пребывания Президента РФ в
г. Орле. По информации первого
заместителя губернатора области
В.А. Кочуева, начальника управле�
ния ФСБ России по Орловской об�
ласти В.В. Кабанова, начальника
управления внутрен�
них дел Орловской
области Л.А. Паши�
на, слаженная рабо�
та всех служб и ве�
домств, задейство�
ванных в подготовке
заседания оргкоми�
тета и визита Прези�
дента РФ,  позволила провести все
намеченные мероприятия на вы�
соком организационном уровне.
Как подчеркнул Е.С. Строев, важ�
нейшим итогом прошедшего
в Орле  под председательством
В.В. Путина заседания российско�
го организационного комитета
"Победа" является признание не�
разрывной  связи Орловщины с
ключевыми событиями второй ми�
ровой войны, Великой Отечест�
венной войны: "В выступлениях
Президента РФ, других участников
заседания было прямо указано на
то, что именно на нашей земле со�
стоялось одно из наиболее жесто�
ких и кровопролитных сражений, в
котором враг пытался взять ре�
ванш за тяжелые поражения под
Москвой и под Сталинградом. По�
беда в Орловско�Курской битве
обеспечила окончательный пере�
лом в ходе Великой Отечественной
и всей второй мировой войны", —
сказал Е.С. Строев.  Признанием
огромного значения Орловско�
Курской битвы является также то,
что именно в Орле президент со�
общил о введении ежемесячных

дополнительных выплат инвали�
дам и участникам Великой Отече�
ственной войны, узникам фашист�
ских лагерей, жителям блокадного
Ленинграда, другим категориям
граждан. Говоря о ходе подготовки
к празднованию предстоящего
юбилея на Орловщине, губернатор
области подчеркнул, что не только
сам День Победы, но и вся подго�

товительная работа должна прохо�
дить под знаменем величия Побе�
ды нашего народа над фашистской
Германией: "Организация и прове�
дение на самом высоком уровне
празднования юбилея Победы —
это не только первостепенная за�
дача власти, но и священный долг
всего нашего общества", — сказал
Е.С. Строев, завершая обсужде�
ние вопроса. 

Вторым на заседании был
рассмотрен вопрос "О програм7
ме сноса ветхого жилья". С ин�
формацией выступили начальник
управления строительства и ре�
сурсоэнергосбережения админи�
страции области А.Г. Кисляков и
мэр г. Орла В.И. Уваров.  Было от�
мечено, что в области разработана
программа переселения из ветхо�
го и аварийного жилищного фон�
да, которой предусмотрено значи�
тельное увеличение объемов стро�
ительства жилья. Программа рас�
считана   на два этапа: к 2010 году
планируется построить благоуст�
роенные квартиры для 33 тысяч
человек.  Всего на реализацию
программы потребуется более се�

ми миллиардов рублей. 
Подводя итоги обсуждения,

Е.С. Строев отметил, что жилищ�
ный вопрос по�прежнему остается
одним из наиболее острых и зло�
бодневных, поэтому увеличение
объемов строительства жилья, пе�
реселение людей из ветхого и ава�
рийного жилья — это одна из цент�
ральных задач власти. Было отме�
чено, что строительный комплекс
области способен обеспечить зна�
чительное увеличение возведения

жилья. Вмес�
те с тем но�
вые квартиры
по�прежнему
остаются не�
доступными
для подавля�
ющего числа
граждан. В
этой связи гу�

бернатор потребовал предпринять
решительные шаги к тому, чтобы в
два раза снизить стоимость жилья.
Основными путями удешевления
строительства должны стать раз�
витие собственного производства
стройматериалов, снижение не�
производственных издержек, уча�
стие в строительстве жилья пред�
приятий всех форм собственнос�
ти, активное внедрение современ�
ных технологий и методов строи�
тельства, создание условий для
привлечения инвестиций и активи�
зации строительных компаний.
Е.С. Строев поручил руководите�
лям строительного комплекса в
кратчайшие сроки изучить передо�
вой опыт, накопленный в регионах
России, представить конкретные
предложения, направленные на
обеспечение граждан доступным
жильем. В заседании коллегии
приняли участие председатель об�
ластного Совета народных депута�
тов Н.А. Володин, главный феде�
ральный инспектор в Орловской
области А.А. Мерцалов.

Пресс1служба
губернатора области.

30 марта состоялось заседание коллегии администрации

области, которое провел губернатор Орловской области 

Е.С. Строев. 

З А С Е Д А Н И Е
К О Л Л Е Г И И

Вчера состоялась

встреча губернатора

Орловской области

Е.С. Строева

с председателем

конкурсной комиссии

Министерства

обороны по призыву

генерал7лейтенантом

С.Н. Прибытковым,

находящимся в

Орловской области

с инспекционной

поездкой. 

С.Н. Прибытков проин�
формировал губернатора
области о предваритель�
ных результатах конкурса
на лучший субъект РФ по
подготовке молодежи к
службе в Вооруженных си�
лах и организации призы�
ва на военную службу, дал
высокую оценку проводи�
мой в  Орловской области
работе по подготовке при�
зывников к службе в ар�
мии,  патриотическому
воспитанию молодежи —
будущих защитников Ро�
дины.

В ходе встречи состоя�
лась обстоятельная бе�
седа о различных на�
правлениях военно�пат�
риотической работы, ро�
ли органов власти в под�
готовке подрастающего
поколения к воинской
службе.  

Соб. инф.
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БУДЬ ЗДОРОВ,БУДЬ ЗДОРОВ,
М А Л Ы Ш !М А Л Ы Ш !

В ЦЕНТРЕ
ВНИМАНИЯ —
ПОДГОТОВКА
МОЛОДЕЖИ
К СЛУЖБЕ Слева направо: В. Черешнев — вице7президент РАН, Ю. Золотарёв —

директор Орловского медицинского института.



В детском саду № 29, что в
Северном районе г. Орла,
состоялась презентация
музыкальной сказки
"Музыкальные витаминки".
Авторами сказки являются
музработники детского сада
Е.Г. Кучер и Ю.Ю. Майгур. 
Под их руководством было

придумано и поставлено немало
сказок с участием педагогов и
детей. Это "Аленький цветочек",
"Царь Гвидон", "Двенадцать ме�
сяцев" и другие.

Художественно�эстетическое
направление работы с детьми яв�
ляется приоритетным для педа�
гогов этого дошкольного учреж�
дения (заведующая  О.В. Ветро�
ва). В детском саду созданы все
условия для работы хореографи�
ческой студии, изостудии, круж�
ков художественно�эстетическо�
го цикла: "Весёлые нотки"(во�
кальное пение), "Весёлые музы�
канты"(оркестр), "Природные
фантазии"(поделки из природно�
го материала).

Эта практика даёт свои плоды.
Ежегодно выпускники детского
сада поступают в музыкальные и
художественные школы, многие
продолжают занятия в хореогра�
фической студии ДК ОСПАЗ (под
руководством балетмейстера
Г.А. Пастушковой), посещают
кружки художественно�эстетиче�
ского цикла в Доме творчества
№ 2 Северного района.

А. ИВАНОВА.

"МУЗЫКАЛЬНЫЕ
ВИТАМИНКИ"

В завершающую стадию вступила
подготовка к весенней посевной

в хозяйствах и агрофирмах района.
На днях здесь состоялась

традиционная проверка готовности
техники, которую провела областная

комиссия во главе  с заместителем
губернатора области А.Н. Майоровым. 

Члены комиссии побывали в СПК "Фатнев�
ский", подразделениях "Новосинецкое" и "Бол�
ховское" агрофирмы "Заря", отделении "Руд�
невское" агрофирмы "Болховская", а также в
ЗАО "Струково", КХ "Чернь" и "Бориловское".

В ходе проверки особое внимание уделя�
лось качеству  ремонтных работ. Доскональ�
но осматривались техника, прицепной ин�
вентарь.

На хорошем уровне подготовились к ве�

сенним полевым работам в сельскохозяй�
ственном кооперативе "Фатневский". Техника
здесь всегда в хорошем состоянии и нужда�
лась в основном в профилактическом ремон�

те. На эти цели уже израсходовано бо�
лее 600 тысяч рублей собственных
средств. 

В основном готовы к выходу в поле
крестьянские (фермерские) хозяйства
"Чернь" и "Бориловское", близки к заверше�
нию ремонтные работы в ЗАО "Струково", от�
делении "Рудневское". Вместе с тем допуска�
ют отставание от графика подготовки к весен�
ним полевым работам подразделения "Ново�
синецкое" и "Болховское" агрофирмы "Заря".

Всего в районе на линейку готовности по�
ставлены свыше 160 тракторов, около 80 сея�
лок, 100 культиваторов, отремонтированы все
бороны. Общая обеспеченность материаль�
но�техническими ресурсами составляет при�
мерно 80 процентов. В хозяйствах утвержде�
ны планы весенне�полевых работ. 

Полина ГЛАДКОВА.
Болховский район. 

(Фото из архива).

Мартынов Владимир Александрович родился
29 марта 1930 г. в селе Большое Терюшево Горь�
ковской области. После школы окончил Горьков�
ский авиационный техникум и был направлен на
работу в НИИ�88 (город Королев).

В 1950 году поступил в Московское погранич�
ное военное училище МГБ СССР. Прослужил в Во�
оруженных Силах более 45 лет и прошел путь от
курсанта до генерал�майора, начальника Военного
института правительственной связи. Кандидат во�
енных наук, профессор. Владимир Александрович
внес большой личный вклад в становление и раз�
витие единственного в России высшего военного
учебного заведения по подготовке специалистов
правительственной связи. На протяжении 22�х лет
являлся бессменным начальником Орловского во�
енного гарнизона.

За добросовестное выполнение воинского дол�
га и безупречную службу, активную работу в обще�
ственных структурах города и области награжден
двумя орденами Красной Звезды, орденом Дружбы народов, орденом Почета и
21 медалью. Удостоен почетных званий "Почетный сотрудник КГБ СССР", "По�
четный сотрудник ФАПСИ", "Почетный радист", "Почетный динамовец".

После увольнения в запас из Вооруженных Сил вел активную общественную
работу, был организатором и участником мероприятий по военно�патриотиче�
скому и физическому воспитанию молодежи города Орла и Орловской облас�
ти. В августе 2004 г. удостоен звания "Почетный гражданин города Орла".

Имя и дела славного патриота Отечества генерал�майора в отставке Влади�
мира Александровича Мартынова навсегда останутся в сердцах и памяти всех
жителей города Орла и Орловской области.

Е.С. Строев, Н.А. Володин, А.А. Мерцалов, В.И. Уваров,
В.В. Кабанов, Л.А.Пашин, А.С. Кац, С.И.Карпушкин,

Е.А.Гришин, Н.П. Руднев, А.И. Карпов, А.И. Новиков,
В.А. Суровцев, В.Н.Иконников, В.М. Чегодаев, В.М. Щекотихин,

И.Я.Мосякин, Е.Н. Щендригин, В.Н.Волков. 

Гражданская панихида состоится 1 апреля 2005 года в 12 часов по ад7
ресу: улица Приборостроительная, 35, Дом офицеров Академии ФСО
России.

ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНЫЙ
РАЙОН
ДУХОВНОЕ НАСЛЕДИЕ
В общеобразовательных

учреждениях района
подведены итоги методической
и экспериментальной
деятельности учителей. Так,
педагоги школы № 35
представили на городской
экспертный cовет обобщенный
опыт работы по проблеме
"Формирование нравственно�
патриотических качеств
школьников в традициях
русской православной
культуры". 

Целенаправленное
знакомство учащихся
с культурным наследием
и обычаями русского народа
способствует формированию
активной жизненной позиции
школьников, развитию их
самосознания. Опыт работы
учителей школы № 35
используется в учебно�
воспитательной деятельности
педагогов района. Он стал
основой проведения
семинаров для различных
категорий педагогических
работников.

ЗАВОДСКОЙ

РАЙОН
«ЗОЛУШКА ГОДА»  
Вчера в актовом зале

банковской школы состоялся
районный молодежный конкурс
"Золушка года". В
мероприятии приняли участие
девять девушек —
представительниц высших и
средних специальных учебных
заведений района. В
программе были различные
конкурсы: "Хозяюшка", конкурс
прически и моделирования. 

СОВЕТСКИЙ 

РАЙОН
МЕДАЛИ  ВРУЧЕНЫ
В районе завершилось

торжественное вручение
медалей участникам
и инвалидам Великой
Отечественной войны.
Итоговое награждение
состоялось в колледже
искусств. На вручении
присутствовали депутаты,
представители администрации,
совета ветеранов, руководство
и учащиеся колледжа.

* * * 

АКЦИЯ 

ДЛЯ  ВЕТЕРАНОВ
2 апреля с 10.00 в фойе

торгового центра "Малиновая
вода" состоится акция, цель
которой — поддержать
активный образ жизни
ветеранов, занимающихся
садоводством. Участники
смогут поделиться своим
опытом и секретами
садоводства. Акция
проводится в рамках
городской программы
подготовки к празднованию
60�летия Победы по
инициативе ветеранов —
любителей природы. 

Информагентство

"Орловской правды". 
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Мартынов
Владимир Александрович

Администрация Орловской области, Орловский областной Совет на�
родных депутатов, друзья и товарищи с глубоким прискорбием извещают,
что 29 марта после тяжелой и продолжительной болезни скончался быв�
ший начальник ОВВКУС, ВИПС, почетный гражданин г. Орла генерал�май�
ор в отставке МАРТЫНОВ Владимир Александрович.

ГОТОВЯТСЯ К ПОСЕВНОЙ

ОО ББ ЪЪ ЯЯ ВВ ЛЛ ЕЕ НН ИИ ЕЕ
Вниманию владельцев и пользователей

автотранспорта всех форм собственности!
Управление автомобильной магистрали Москва — Харьков

доводит до сведения грузоперевозчиков.

В целях обеспечения безопасности дорожного движения на федеральных автомобильных дорогах,
руководствуясь ст. 14 Федерального закона от 10 декабря 1995 г. № 196�ФЗ «О безопасности дорож�
ного движения», п. 5.4.3 Положения о Федеральном дорожном агентстве, утвержденного постановле�
нием Правительства Российской Федерации от 23.07.2004 г. № 374, а также приказом «Росавтодора»
от  25.03.2005 г. № ОБ�25, в период с 4 апреля по 15 мая 2005 г. вводится временное снижение допус�
тимой нагрузки на ось транспортного средства для проезда по федеральным дорогам общего пользо�
вания:

Титул дороги Начало
дороги

Конец
дороги

Допустимая нагрузка на ось для:
одноосных

тележек
АТС

двухосных
тележек

АТС

трехосных
тележек

АТС

КМ М КМ М ТС ТС ТС

Крым: гр. Моск. обл.�гр. с Украиной 108 0 704 0 7 6 5

Подъезд к г. Туле 0 0 46 880 7 6 5

Подъезд к г. Орлу 0 0 27 0 7 6 5

Подъезд к г. Курску 0 0 31 50 10 8 7

Подъезд к г. Белгороду 0 0 26 0 8 7 6

Украина 507 0 518 0 10 8 7

Тросна�Калиновка 4 800 113 500 10 8 7

Курск�Воронеж�Борисоглебск 9 200 152 500 7 6 5

Орел�Ливны�Елец�Липецк�Тамбов 0 000 154 115 8 7 6

Калуга�Перемышль�Белев�Орел 44 89 206 000 5 4 4

Калуга�Тула�Михайлов�Рязань 56 274 209 424 7 6 5

Не допускается проезд автотранспортных средств (с грузом или без груза), нагрузка на ось кото�
рых превышает указанные предельные значения. Временное снижение нагрузки на ось не распро�
страняется на транспортные средства, осуществляющие перевозки пассажиров, продуктов пита�
ния, лекарственных препаратов, горюче�смазочных материалов, семенного фонда, почты и почто�
вых грузов, перевозку грузов, необходимых для предотвращения и ликвидации последствий сти�
хийных бедствий или иных чрезвычайных ситуаций, а также осуществляющие международные пере�
возки грузов по межправительственным соглашениям.

Информация по данному вопросу может быть запрошена по адресу: г. Орел, ул. Комсомольская,
д. 15, упрдор Москва—Харьков; тел.: 77�73�45, 77�77�69 или г. Москва, ул. Бочкова, д. 4, «Росавто�
дор»; тел. 287�80�99.

ДЕТСКОЕ  ТВОРЧЕСТВО

Областная межвузовская студенческая олимпиада

по информационным технологиям 

и программированию прошла на базе Орловского

регионального центра Интернет7образования.

В ней приняли участие 19 команд из девяти вузов. Пер�
вое место занял Орловский государственный технический
университет, второе — Академия федеральной службы ох�
раны Российской Федерации, третье — Орловский госу�
дарственный университет. Три призовых места в команд�
ном первенстве разделили команды третьего, четвёртого
и пятого курсов факультета электроники и приборострое�
ния кафедры информационных систем ОрёлГТУ.

В личном первенстве по программированию приняли
участие 24 студента. Лучшие результаты — у студента пя�
того курса ОрёлГТУ Никиты Бурнашева, первокурсника
этого же вуза Ильи Шишкова. 

Информагентство
"Орловской правды".

В налоговых органах
идет прием
деклараций о доходах
граждан за 2004 год. В
прошлом году 17,4
тыс. человек подали
налоговые декларации
о своих доходах, что на
1,6 тыс. больше, чем
за 2003 год.
С начала 2005 года подано

около 5 тыс. деклараций от
физических лиц и 4 тыс. —
от государственных служа�
щих.

С каждым годом деклара�
ционная кампания носит все
более ярко выраженное со�
циальное значение, так как

все больше граждан обра�
щается в налоговые инспек�
ции, чтобы получить вычеты
на лечение, обучение или
покупку жилья. В 2004 году
сумма возврата средств со�
ставила 52,1 млн. рублей.
На 1 марта 2005 года по дек�
ларациям следует вернуть
из бюджета орловцам около
40 млн. рублей.

Декларацию по налого�
вым вычетам можно подать
до конца года, а вот пред�
принимателям следует по�
торопиться, ведь срок по�
дачи для них ограничен за�
коном  до 30 апреля. 

В. КРУГЛОВА.

ВРЕМЯ ДЕКЛАРАЦИЙ

ОЛИМПИАДА
ПО ИНФОРМАЦИОННЫМ

ТЕХНОЛОГИЯМ

ОРЕЛ: ВЧЕРА,
СЕГОДНЯ, 
ЗАВТРА


